

Media	Tanggal	Halaman
RADAR BANDUNG	SABTU 15 SEPTEMBER 2018 / 5 MUHARRAM 1440 H	12



SEMINAR: Dalam memperingati Hari Literasi Internasional, Telkom University menggelar 'Telkom University Literacy Event 2018'.

## Negara Sulit Berkembang Tanpa Literasi

**BANDUNG** - Sebagai negara yang beradaptasi dengan perkembangan, Indonesia masih lemah dalam hal budaya literasinya. Minat membaca di masyarakat tidak semerbak di negara berkembang lainnya. Hal ini disampaikan langsung oleh Wakil Rektor III Bidang Admisi Kerja Sama Internasional dan Karir, Dida Diah Damayanti, saat memperingati Hari Literasi Internasional 'Telkom University Literacy Event 2018'.

Acara tersebut diselenggarakan mulai tanggal 13 sampai 15 September 2018, bertempat di kampus Telkom University, Kota Bandung.

Acara ini mengusung tema 'Literacy Beyond the Words' atau 'Literasi Lebih dari Sekedar Kata'.

Makna tema tersebut, literasi menjadi kunci dalam kehidupan untuk mendukung pembelajaran dan menjadi kecakapan dalam berkarya tanpa batas.

"Apalagi, ditambah saat ini teknologi yang digunakan untuk keseharian semisal handphone, itu lebih banyak digunakan bukan untuk literasi tapi lebih untuk kegiatan media sosial," ujar, Dida saat ditemui Tribun Jabar, di Gedung Damar, Telkom University. "Sehingga, menurutnya, kemampuan anak-anak sekarang lebih banyak menulis hal-hal pendek, semisal komentar atau keterangan foto di media sosial. "Jadi kurang banyak menulis yang cukup bermakna, yang kontennya agak mendalam," ujar

**Lebih banyak digunakan bukan untuk literasi tapi lebih untuk kegiatan media sosial."**

**Dida D Damayanti**  
Wakil Rektor III Bidang Admisi Kerja Sama Internasional dan Karir

Dida Diah Damayanti. Sehingga, Open Library Telkom University, menggelar event literasi untuk meningkatkan kesadar

darannya literasi terutama di kalangan anak muda. "Makanya acara ini untuk meningkatkan kesadaran literasi, terutama di kalangan anak muda yang sudah kebiasaannya menggunakan gadget untuk media sosial, artinya dengan media sosial pun sebenarnya dapat digunakan untuk diisi dengan konten yang lebih berkualitas secara literasi," ujar Dida Diah Damayanti.

Dida Diah Damayanti berharap acara ini mendapat animo yang besar dari mahasiswa dan masyarakat umum.

"Acara ini mudah-mudahan tetap berlangsung terus menerus, kemudian pesertanya juga semakin banyak, yang pasti sih manfaatnya juga untuk masyarakat banyak bisa lebih banyak lagi."

lebih banyak lagi."

Dida Diah Damayanti. Sementara itu, Kepala Sumber Daya Keilmuan dan Pustaka Telkom University, Dadi Ismanto, menyatakan bahwa literasi ini adalah kunci untuk kemajuan bangsa. "Telkom University menggelar Literasi Internasional ini bertujuan meningkatkan literasi masyarakat dan menyebarkan kesadaran literasi kepada masyarakat luas."

"Sebagai perpus yang memiliki konsep literasi, Telkom University merasa berkeinginan untuk berperan aktif dalam meningkatkan literasi secara berkelanjutan. Kami berharap acara ini dapat berjalan terus-menerus," ujar Dadi Ismanto.